

# **Kirwa ist Kulturerbe!**

Die "Kirwa im Amberg-Sulzbacher Land" zählt ab sofort zum immateriellen Kulturerbe im Bayerischen Landesverzeichnis. Am 31. Januar erreichte uns die freudige Nachricht, dass sich die viele Arbeit nach 2,5 Jahren endlich gelohnt hat. Antragsteller waren Touristikerin Regina Wolfahr und Kreisheimatpfleger für Kirwa Dieter Kohl. Es ist eine der höchsten Auszeichnungen, die ein Kulturgut erhalten kann und drückt die vollumfängliche Anerkennung aller an der Kirwa Beteiligten aus.